

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diperoleh melalui analisis dan pemahaman tentang “ Analisis Penerapan Penilaian Autentik Guru SD dalam pembelajaran Tematik di desa Bandar Baru dan Suka Makmur T.A 2022/2023” maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Penerapan Persiapan Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru dalam pembelajaran Tematik di desa Bandar Baru dan Suka Makmur T.A 2022/2023 masuk ke dalam kategori baik dengan perolehan hasil sebesar 47,6 % dengan banyak responden 10 guru. Sedangkan pada kategori Sangat Baik sebanyak 42,8 % atau sebanyak 9 responden dan sisanya dalam kategori Cukup baik sebanyak 9,52 % dengan 2 orang responden, dan untuk kategori Tidak baik tidak ada responden.

Penerapan Pelaksanaan Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru dalam pembelajaran Tematik di desa Bandar Baru dan Suka Makmur T.A 2022/2023 masuk ke dalam kategori baik dengan perolehan hasil sebesar 57,1 % dengan banyak responden 12 guru. Sedangkan pada kategori Sangat Baik sebanyak 38 % atau sebanyak 8 responden dan sisanya dalam kategori Cukup baik sebanyak 47,6 % dengan 1 orang responden, dan untuk kategori Tidak baik tidak ada responden

Penerapan Penilaian pada Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru dalam pembelajaran Tematik di desa Bandar Baru dan Suka Makmur T.A 2022/2023 masuk ke dalam kategori Cukup baik dengan perolehan hasil sebesar 57,1 % dengan banyak responden 12 guru. Sedangkan pada kategori Baik sebanyak 38 % atau sebanyak 8 responden dan untuk kategori Tidak baik sebanyak 4,76 % dengan 1 orang responden, dan untuk kategori Sangat baik tidak ada responden.

Penerapan secara keseluruhan Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru SD dalam pembelajaran Tematik di desa Bandar Baru dan Suka Makmur T.A 2022/2023 masuk ke dalam kategori baik, dengan perolehan hasil sebesar 47,6 % dengan kategori Baik sebanyak 10 responden, Kategori Sangat Baik sebanyak 47,6 % sebanyak 10 responden dan sisanya dalam kategori Cukup baik sebanyak 4,76 % dengan 1 orang responden, dan untuk kategori Tidak baik tidak ada responden.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil yang diperoleh dalam penelitian ini, dapat disampaikan beberapa saran yaitu :

1. Bagi Sekolah

Hasil penelitian ini diharapkan mampu menjadi bahan masukan untuk lebih meningkatkan Penerapan Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru dalam pembelajaran Tematik.

2. Bagi Guru

Guru diharapkan lebih meningkatkan kemampuan dan pemahaman dalam menerapkan Penilaian Autentik berupa Penilaian Portofolio Guru dalam pembelajaran Tematik.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Dengan hasil penelitian ini, diharapkan bagi peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian dengan menambahkan cakupan variabel penelitian agar lebih luas dalam menganalisis penerapan Penilaian Autentik Guru dalam pembelajaran Tematik.

